



Ville de Huningue

Accompagner la démocratie participative sur la question des déplacements en centre-ville



Crédit photo : L'Alsace édition des Trois Frontières

RR&A a préparé et animé le premier atelier de démocratie participative lancée par la l'équipe municipale de la Ville de Huningue.

L'atelier participatif avait deux objectifs :

- ▶ aider les habitants présents à identifier les problématiques de déplacements sur le centre-ville,
- ▶ dégager les objectifs et les orientations d'un projet d'amélioration de la sécurité des déplacements et du stationnement.

Deux groupes de travail ont été formés sur place, et chacun a travaillé de son côté sur les principaux problèmes de circulations, et ensuite sur les solutions possibles. Des deux groupes, tous les participants semblaient d'accord sur l'intérêt de sécuriser la voirie en faveur des piétons et des cyclistes. La rue Abbatucci, rue commerçante, est souvent citée car elle joue un rôle structurant dans la desserte du centre-ville quel que soit le mode de déplacements. Les solutions la concernant sont nombreuses : casser la vitesse, améliorer les traversées pour piétons, y créer des aménagements pour les vélos, améliorer les conditions de stationnement, revoir la signalétique, etc. Une requalification de cette voirie est attendue.

Suite à cet atelier, la Ville a lancé un projet de requalification de la rue Abbatucci pour l'insertion des modes actifs et l'amélioration de l'offre de stationnement.

Atelier participatif « Sécurité routière et stationnement »

Maître d'ouvrage
Ville de Huningue